

«Singen macht Freude.»

«Singen macht glücklich.»



«Singen schafft Freunde.»



www.maennerchor-heiden.ch

aufgestellter
Unser Chor freut sich über neue Sänger
jeden Alters und damit neue Freunde!

1. Tenor



Ernst Graf | Bruno Fuchs | Oskar Holenstein | Ueli Storrer | Paul Gähler | Klaus Vogt | Es fehlt Hans Hohl |

2. Tenor



Toni Büchler | Conradin Meschenmoser | Hansjörg Hilty | Edi Brühlmann | Niklaus Züger | Adrian Alessi | Robert Notter | Es fehlt Kurt Bänziger |



Dirigent
Michael Schläpfer

Singst du manchmal?

In der Badewanne, bei der Arbeit oder einfach so? – so ist es bestimmt! Unser aufgestellter Chor freut sich über neue Sänger jeden Alters und damit neue Freunde!

Ich Sänger? – Warum eigentlich nicht?

Es sind keine Notenkenntnisse oder Vorerfahrungen nötig. Es geht auch nicht darum, wie gut du singst. Es reicht, dass du Lust hast, es auszuprobieren und mit anderen Menschen gemeinsam zum Singen zusammen zu kommen.

Ich bin zu jung, das sind doch alles nur alte Männer!

Das ist leider zum Teil richtig, weil viele junge Männer vor dir bis jetzt auch nicht den Mut hatten, den ersten Schritt zu machen. Eigentlich schade, bei uns könntest du schon heute etwas bewegen und die Zukunft des Chores aktiv mitgestalten. Dieses Angebot steht.

Warum singen ?

Singen wirkt befreiend, macht fröhlich, bringt Abwechslung in den Alltag und wirkt somit leistungsfördernd.

Sänger sind fröhliche, gesellige Menschen.

Singen in einer Gruppe macht Freude und gute Laune! Singen ist zudem positiv für die Gesundheit.

Komm vorbei und erlebe eine Probe.

Überwinde dich, komme ganz unverbindlich zur Probe. Kein Vorsingen.

Unsere Chorproben sind immer montags von 20.15 bis 22.00 Uhr im Schulhaus Dorf, Heiden.

Keine Angst, du musst nicht schon am ersten Probeabend einen Aufnahmeantrag unterschreiben oder den Mitgliederbeitrag zahlen.



Horst Müller Pathle | Albert Graf | Johannes Rieder |
Hans Eugster | Dieter Heinold |

Guido Enz | Heinz Weber | Peter Suter | Hans Seiler |
Daniel Keller | Willi Schönenberger | Valentin Volkart |

Gib dir den notwendigen Impuls und komme zu uns. Wir freuen uns über dein Kommen!

Wie du zu unserem Chor stossen kannst, gibt es *mehrere Wege*:

Den mutigen: du erscheinst einfach an einem Montagabend zwischen 20.00 und 20.15 Uhr im Schulhaus Dorf in Heiden und sagst: Ich möchte bei euch mitsingen.

Den vorsichtigen: Sprache einen dir bekannten Sänger an, ob er dich zu einem Probeabend mitnimmt. Er wird dir freudig zusagen.

Den offiziellen: Rufe kurz unseren Präsidenten Valentin Volkart an, teile ihm dein Ansinnen mit, er wird dich dann am abgesprochenen Abend in den Chor einführen.

Telefon 071 891 53 62 | Mobile 079 465 15 02

Den eigenen: Mach, was du willst, Hauptsache du kommst! Auch Projektsänger sind immer herzlich willkommen.

Den modernen: Eine E-Mail an Valentin Volkart v.volkart@bluewin.ch genügt, er meldet sich dann umgehend bei dir.

Den besten: Komm sofort und bringe gleich alle deine Freunde mit!

Somit wäre wohl alles klar. Gegenargumente gibt es keine, und wenn, dann räumen wir sie gemeinsam beiseite.

Warte nicht – handle. Die aktive Zeit ist heute.

Das Verfahren

Begleite uns bei einigen Proben, bis du sagst: «Ja, diese Abende möchte ich nicht mehr missen. Ich mache mit!»



Infos zu **Michael Schläpfer**
auf seiner Homepage:
www.michael-schlaepfer.ch

Unser Dirigent | Michael Schläpfer studierte allgemeine Geschichte, Musikwissenschaft und Schulmusik an der Universität Zürich.

Seit 1990 leitet er das Orchester Camerata Salonistica. Als Chorleiter betreut er seit 1992 den Chor Gais, seit 2001 den Männerchor Heiden, seit 2013 den Frauenchor sinGALLinas und seit 1995 die Kanti am Brühl-Singers.

Seine Spezialität ist die Pflege von verschiedenen Stilen und Epochen. Neben klassischen Werken finden immer wieder Stücke aus Volksmusik, Jazz und Rock Eingang in seine Konzerte. 1997 erhielt Michael Schläpfer von der Stadt St. Gallen den Förderpreis «als begeisternder Orchesterdirigent und als origineller, engagierter Organisator von Konzerten». Bekannt geworden ist er auch als Dirigent von Musicals wie «Oliver!» und «Carousel» in St. Gallen, «Anatevka», «Don Quixote – Der Mann von La Mancha» und «Piratical» in Gais sowie «Der Zauberer von Oz» in Mörschwil.

Seit 2005 ist Michael Schläpfer Mitglied der Musikkommission und Experte der Schweizerischen Chorvereinigung (SCV). Er engagiert sich zudem in der Kinder- und Jugendchorszene als Vorstandsmitglied beim Verein Schweizer Kinder- und Jugendchorförderung, als Musikkommissionspräsident beim Schweizer Kinder- und Jugendchorfestival 2009 in Schaffhausen und 2017 in Lugano und als OK-Präsident beim 4. Schweizer Kinder- und Jugendchorfestival 2013 in St. Gallen.

An der Kantonsschule am Brühl St. Gallen unterrichtet er Geschichte und Musik.

«Mach au mit!»

Wir brauchen Verstärkung in allen Stimmlagen.



www.maennerchor-heiden.ch

Valentin Volkart, Präsident
Obere Täschenstrasse 4
9410 Heiden
Telefon 071 891 53 62

Chor-Probe: jeden Montag,
20.15 bis 22.00 Uhr
im Schulhaus Dorf, Heiden



Folge uns auch
auf Facebook

Aktivitäten und Repertoire

Was du gelernt hast, kannst du in verschiedenen Auftritten mit dem Chor vortragen. Wir organisieren Konzerte und Unterhaltungsabende, wir singen bei privaten Anlässen, in Heimen oder Gottesdiensten. Wichtig ist uns, das Publikum jeglichen Alters zu erfreuen.

Unsere geselligen Aktivitäten sind Sängereisen in der Schweiz oder ins grenznahe Ausland, Frühlings- und Herbstmarkt in Heiden oder das gemütliche Zusammensitzen nach den Proben.

Unser breites Repertoire beinhaltet sowohl traditionelle Männerchorlieder als auch Lieder aus verschiedensten Kulturen und Stilen. **Wir singen fast alles:** vom Landsgemeindelied bis zum afrikanischen Wiegenlied, vom irischen Volkslied bis zum romanischen Männerchorlied oder vom Gospel song bis zum Appenzeller Volkslied.

Was Aktive sagen ...

«Wenn ich von einer Probe nach Hause komme, ist es völlig egal, mit welcher Laune ich hingegangen bin – ich komme glücklich raus!»

«Im Chor habe ich Menschen gefunden, die mit mir auf einer Wellenlänge sind.»

«Nach einem stressigen Tag kann ich in der Chorprobe die Anspannung loswerden, da fällt alles von mir ab.»

«Wir sind ein Sängerverein, wo die Mitglieder über den Gesang hinaus auch noch Freizeit miteinander verbringen.»

«Man lernt über das Singen Leute kennen, mit denen man vielleicht sonst keinen Kontakt bekommen könnte.»

«Singen bereitet mir einfach Freude!»